
UN BILAN POUR NOTRE AVENIR
Cher rosnéens, chères rosnéennes, bien préparer notre avenir c’est s’appuyer sur un bilan solide qui 
nous permet aujourd’hui de prévoir un Rosny audacieux, un Rosny de projets pour chacun d’entre nous.

En 6 ans, l’endettement a été RÉDUIT DE MOITIÉ, passant de 1700 à 800 € par habitant. Nous 
pouvons donc aujourd’hui réinvestir pour notre avenir.
Nous retrouvons un budget équilibré après avoir adopté une gestion rigoureuse… chaque €uro dépensé est 
un €uro bien dépensé.
Cette gestion est soulignée par des sites indépendants comme « touscontribuables.org »
Notre politique, c’est une gestion sérieuse et prudente qui intègre les incertitudes liées à la suppression de la 
taxe d’habitation et la poursuite des baisses de dotation de l’état.

NOTATION DE NOTRE COMMUNE D’APRÈS LE NIVEAU DE SES DÉPENSES

ENDETTEMENT DE LA COMMUNE PAR HABITANT
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Nom .................................................................... Prénom .................................................................... 

Adresse ...............................................................................................................................................................................................

Téléphone............................................................. Mail..................................................................................................................
 

 Je veux vous aider et souhaite être contacté par l’équipe de Rosny Avenir 2020

 Je souhaite que mon nom figure au sein du comité de soutien de Rosny Avenir 2020

 Je souhaite adhérer au comité de soutien

Coupon à retourner à ROSNY AVENIR – 17 rue Lebaudy – 78710 Rosny-sur-Seine

est un euro investi pour notre 
avenir. Une ville qui ne vit pas au-
dessus de ses moyens et qui ne 
laisse pas de dette à nos enfants.

Je veux un Rosny où chacun se 
sente en sécurité et protégé. 
Notre police pluricommunale 
donnera sa pleine mesure en 2020 
grâce aux renforts de nos 4 policiers 
rosnéens (deux aujourd’hui).

Je veux un Rosny respectueux de 
son environnement, une ville éco-
responsable où la préservation de la 
nature et de la biodiversité sera pour 
nous un objectif permanent.

Je veux un rosny solidaire 
des petits, des plus fragiles et 
des anciens, une ville riche de 
ses habitants et de leur diversité 
où chacun doit pouvoir s’intégrer, ne 
pas être oublié. Un Rosny proche de 
vous, riche de concertations et de 
dialogues. Un Rosny qui s’occupe 
de ses jeunes en investissant pour 
leur avenir. Un Rosny où les enfants 
s’épanouiront sur les bancs de nos 
écoles (dont bientôt une nouvelle), 
où chaque famille trouvera les 
services nécessaires pour faciliter son 
quotidien et être heureuse.

Je veux enfin un Rosny qui rayonne, 
un Rosny dont vous pouvez être 
fier. Avec une nouvelle politique 
culturelle, ambitieuse et ouverte 
à tous. Avec des projets novateurs en 
matière de tourisme, de commerce 
et d’emplois. 

Enfin, je veux donner à Rosny de 
nouvelles aspirations : depuis deux 
ans, un ambitieux programme 
de rénovation, de réhabilitation 
et d’embellissement de nos rues, 
laissées si longtemps à l’abandon, a 
déjà commencé et se poursuivra 
dans les mois à venir.

VeNez échANger AVec Nous le MArdi 28 jANVier à 20h à l’esPAce coroT.

         rosNYAVeNir                     06.07.23.02.49                        rosnyavenir@gmail.com

cette ambition n’est pas une démarche individuelle mais celle de 
l’équipe qui m’entoure, composée de rosnéennes et rosnéens 
passionnés, énergiques et déterminés à faire de rosny une ville à 
taille humaine, rayonnante et dynamique.
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Votre CULTURE,
Vos LOISIRS

Nous avons ouvert Rosny à son patrimoine au travers des 
Journées du Patrimoine, mais aussi de son feu d’artifice dans le 
parc du château,
Nous avons développé et diversifié les spectacles à la Passerelle 
et accompagné la médiathèque vers le portail commun aux 7 
médiathèques de la Communauté Urbaine,
Nous avons incité les enfants à la lecture au travers de l’action « Un 
livre, un enfant »,
Nous allons créer un véritable centre socio-culturel en fusionnant notre 
CVS avec la Passerelle, offrant ainsi à chaque rosnéen la possibilité de se sentir 
acteur de sa ville,
Notre population et nos effectifs de sportifs grandissants, nous avons, dès notre 
arrivée, commencé une rénovation de nos infrastructures sportives, gymnases et 
stade, qui en avaient bien besoin. Toutes ces améliorations seront poursuivies au 
cours des années à venir avec un accent particulier pour notre stade.
La mise en place de la bulle de tennis a permis de récupérer 32h hebdomadaires 
au sein du gymnase Renaux et créé un véritable club de tennis dont nous étudierons 
l’opportunité d’agrandir le nombre de courts. Votre 
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Sa défense, c’est sans nul doute, notre principale préoccupation.
En 2018 (le temps de l’élaboration de notre nouveau PLU), les règles d’urbanisme ont changé : Rosny est aujourd’hui 
protégée des excès du passé.
Rosny doit garder son identité « village », loin des programmes importants que l’on a connus : pas d’éco-quartier, pas 
d’immeubles en zone pavillonnaire, pas de parcelles trop petites. En revanche, priorité aux programmes hautement qualitatifs 
et éco-responsables, de taille modeste, encouragement à la rénovation, développement des zones végétalisées…

Notre projet ? un grand parc urbain au centre de Rosny, faiblement dense, véritable poumon vert de notre commune 
Le Belvédère.
Notre politique ? maintien de notre taux de logement sociaux autour de 25%, avec de nouveaux programmes diffus 
et innovants comme l’Accession sociale à la propriété.

Pour votre tranquillité, nous avons mis en place :

La vidéo protection que nous allons déployer sur l’ensemble de la commune,
Une police pluricommunale avec Buchelay, opérationnelle à partir de mi-février,
forte de 6 agents dont 4 à Rosny doublant ainsi l’effectif actuel,
Un dispositif « Voisins vigilants »,
La lutte contre les incivilités et les problèmes de stationnement sera une de nos premières priorités.

Nous avons créé une Maison Médicale qui maintient et développe une offre de soins diversifiée. 
Son extension est prévue en 2020,
Nous avons encouragé la création d’une maison intergénérationnelle pour nos seniors, rue de Villiers,
Dans l’ancien CCAS, rue Nationale, nous allons créer un petit programme à loyer modéré pour nos jeunes 
(12 logements).

Nous avons soutenu de nombreux travaux dans nos écoles 
et investi dans des équipements numériques pour l’enseignemen.t 
Nous avons déployé le portail famille, créé l’opération « argent de 
poche » pour nos jeunes.

L’extension prévue du groupe scolaire des Baronnes, permettra à la fois 
de répondre à l’augmentation des effectifs, mais aussi la réhabilitation 
d’une école vieillissante. Dans le cadre de ce projet, nous étudierons 
l’opportunité d’une cuisine centrale pour produire nous-mêmes les repas 
de nos enfants. Nous créerons également un plateau sportif et une aire de 
jeux pour l’école et le quartier.

En 6 ans notre ville s’est rénovée et embellie :

L’ensemble de notre réseau d’éclairage public est en cours de rénovation, le passage en LED 
nous permettra de sérieuses économies,
La fibre concernera chaque rosnéen au cours de l’année 2020,
De nombreuses rues ont été refaites (Lommoye, Noyer-Bocher, Lebaudy, Chapart, Midi…) 
comme jamais, depuis longtemps,
Notre gare a été totalement rénovée pour répondre au défi de l’intermodalité et défendre notre 
desserte ferroviaire vers Paris, essentielle à chacun d’entre nous.
Le Plan Mobilité 2024 pour Rosny : afin de nous préparer à l’arrivée du RER à Mantes la Jolie, 
une ligne de bus semi-direct sera créée ainsi qu’un service de transport à la demande et d’un 
express A14 au centre de Rosny.
Développer et encourager les modes doux avec un vaste plan de pistes piétonnes et cyclables, 
entamées autour de la gare et sur la RD 113 en direction de Rolleboise, continuées, dans le futur, 
dans le parc du Belvédère et en piétonnisant les Bords de Seine.

Votre 
VILLE

Votre 
CADRE DE VIE

Vos ENFANTS, 
Vos JEUNES

Votre 
SURETÉ

& SÉCURITÉ

Votre 
« VIVRE ENSEMBLE »


